



# MUS

## Vorwort

Am 17. Januar 2010 wurde das neue Pilgerhaus „Maria Einkehr“ in Bether/Cloppenburg eingeweiht. Es wurde unter das Patronat der Begegnung von „Maria und Elisabet“ (Lk 1, 39-56) gestellt.

Maria und Elisabet – so beschreibt das Wallfahrtsprogramm 2010 – beide Frauen in ihren belasteten Lebenssituationen brauchen die jeweils andere, um in der Begegnung und Erfahrung mit dem göttlichen Geheimnis tiefer zu verstehen, zu deuten und neu gestärkt – ihr Leben zu bewältigen.

Diese „Patronatsgeschichte“ mit ihren verschiedenen Aspekten neu entdecken zu helfen – ist das Ziel der begleitenden Ausstellung mit biblischen Erzählfiguren (nach Doris Egli), deren Dokumentation Sie in Ihren Händen halten.

Mein herzlicher Dank gilt in besonderer Weise

- dem Wallfahrtsteam rund um Wallfahrtsrektor Dr. Dirk Kötgen und Pastoralreferentin Dorothea Dolle-Gierse, die die Egli-Ausstellung gewünscht und unterstützt haben,
- und Elisabeth Huesmann aus Cloppenburg, die ihre Egli-Figuren zur Verfügung gestellt und die Ausstellung mit mir konzipiert und dargestellt hat.

Die nachfolgenden Ausstellungsbilder wurden mit den Bibeltexten der Einheitsübersetzung unterlegt und ergänzt durch moderne Texte, die von Dorothea Dolle-Gierse ausgewählt wurden.

Maria und Elisabet

– neues Leben aus Begegnung –

Möge das Geschehen von damals vielen Menschen heute helfen,  
ihr eigenes Leben aus und durch Begegnungen neu zu beleben.

im Februar 2010





# MUSIK



Im sechsten Monat wurde der Engel Gabriel von Gott in eine Stadt in Galiläa namens Nazaret...